



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubes

Numéro 2025/12

Dimanche 23 mars 2025

« SI VOUS NE VOUS CONVERTISSEZ PAS, VOUS PÉRIREZ TOUS DE MÊME »

3ème dimanche de Carême. 1ère lecture : du livre de l'Exode (3, 1-8a.10.13-15). Psaume 102 (103).
Deuxième lecture: de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (10, 1-6.10-12). Évangile selon saint Luc (13, 1-9).

Dans ce passage, Jésus répond à des nouvelles concernant des victimes d'un accident tragique et des personnes tuées par Pilate. Il souligne que ces événements ne sont pas nécessairement le résultat d'un péché particulier de ces personnes. Au contraire, il utilise cette occasion pour rappeler à tous l'importance de se repentir et de vivre une vie juste.

Quel enseignement pouvons nous tirer de ce passage d'Évangile? Pour la suite de ce commentaire, nous nous inspirerons d'un texte publié dans le carnet « Prions en Eglise » écrit par Marie-Caroline Bustarret, théologienne, enseignante aux facultés Loyola.



Des hommes ont perdu la vie, victimes de la violence des puissants ou d'un cruel hasard. Face à ces injustices, les contemporains de Jésus tentent de les expliquer par la justice divine. Jésus, toutefois, rejette cette idée et dénonce le fait d'attribuer à Dieu une violence qui ne lui appartient pas. Il met en garde contre le danger de forger des représentations erronées de Dieu, car cela peut nous condamner nous-mêmes en nous éloignant de sa bonté. Si nous croyons que nos malheurs sont des punitions divines, nous risquons de nous présenter devant Dieu avec un poids de condamnation qui découle de notre propre regard déformé. Jésus nous invite à adopter une nouvelle perspective, celle d'un Dieu miséricordieux, semblable à un vigneron

patient qui espère toujours voir son figuier stérile porter du fruit. Ainsi, il réaffirme que la miséricorde de Dieu renverse notre logique habituelle.

Le figuier dont parle la parabole de Jésus nous apprend que le figuier, c'est chacun.e de nous planté.e dans l'humanité au cœur du monde. Il est sommé de porter du fruit ; figuier d'une vigne pouvant être la famille, l'entourage, le milieu professionnel, la communauté, le monde...

Cela soulève pour nous, chrétiens d'aujourd'hui, des questions essentielles : quel est mon regard sur Dieu et comment puis-je m'ouvrir à son amour inconditionnel ? De quelle manière Dieu me perçoit-il ? Suis-je prêt à envisager qu'il me regarde avec la bienveillance d'un vigneron plein d'espoir ?

Ce texte nous pousse à ne pas rester passifs, Jésus nous encourage à agir dans notre vie quotidienne, à porter des fruits, que ce soit dans nos familles, notre entourage proche ou lointain, ou à travers nos engagements sociaux.

Claudio.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 23 mars, à 9h30, **MESSE**.
- **CENTRE** : Dimanche 16 mars, à 11h00, **ADAL**.

INFORMATIONS PAROISSIALES

Rencontre Entraide et Fraternité de ce mercredi 19 mars à Roux avec La Rochelle asbl



Mercredi 19 mars au matin, le groupe communautaire de la Rochelle et des participants issus des paroisses, ont pu échanger leurs réalités avec celles des communautés du Pérou, en la personne de Josue Suarez, partenaire péruvien de Kallpa, association soutenue par Entraide et Fraternité.

Josue Suarez, psychologue communautaire, travaille au sein de l'association Kallpa depuis 5 ans et possède une vaste expérience en matière d'intervention dans des projets sociaux, d'outils numériques et de jeux participatifs visant à promouvoir le bien-être des groupes vulnérables, en particulier les enfants et les adolescents, ainsi que les jeunes handicapés. Il est actuellement chargé de conseiller et de renforcer les activités du projet **COMUNIDADES VERDES** au niveau de la promotion des droits et des pratiques environnementales, ainsi que de la promotion de l'inclusion éducative et socio-économique d'autres groupes à risque. Il coordonne également et établit des relations de travail avec des acteurs publics et privés afin de contribuer à la construction d'une société plus juste, plus inclusive et plus équilibrée entre le bénéficiaire, sa famille et son environnement. Après le repas de midi préparé par les bénévoles de la Rochelle, Josué nous a présenté un film reportage sur les activités poursuivies au Pérou et soutenues par la campagne de Carême d'Entraide et Fraternité. Projection suivie d'un échange enrichissant. La somme récoltée pour le repas, de 220 €uros, a été versée pour le projet. N'oublions pas de soutenir ces projets lors de nos collectes de carême de partage du 29-30 mars et du 12-13 avril pour Entraide et Fraternité.

Les associations soutenues au Pérou :

CHIBOLITO Lutter contre le décrochage scolaire—Faciliter l'insertion professionnelle des jeunes—
Diminuer la violence familiale à l'encontre des enfants et des adolescents.

INSTITUTO BARTOLOMÉ DE LAS CASAS Promotion de l'agroécologie urbaine— Renforcer les espaces verts au profit de l'institution éducative « Abraham Valdelomar »

KALLPA Protéger les enfants des violences— Fournir aux enfants une éducation à leurs droits—
Promouvoir le développement de quartiers durables dans les bidonvilles de Lima

MOCICC Promotion de l'agroécologie urbaine— Lutte auprès de l'Etat péruvien pour accroître leur ambition climatique.

Au Pérou, semons la solidarité, cultivons l'Espérance.

Votre don de la fraternité pour que la Terre tourne plus JUSTE !

Don par virement

Vous pouvez verser votre don sur le compte BE68 0000 0000 3434.

Merci de mettre en communication : 7161

Ed. Resp. : Marini Claudio tél. : 071/ 45.15.22

Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux